

Bonjour

Vous avez tous plus ou moins subi les outrages de monsieur LEVECQUE par l'intermédiaire de ses mails ou de son blog électoral.

J'ai également supporté ses commentaires offensants plus souvent qu'à mon tour, particulièrement depuis que ce tartuffe sait que je me présente aux élections municipales 2020.

Jusque-là je privilégiais un silence indifférent à ses vociférations afin de ne pas nourrir cet imbécile et lui donner matière à me vomir dessus tout son fiel. Contrairement au cochon qu'on engraisse pour mieux le manger, lui se nourrit du travail des autres pour mieux le régurgiter en un amas nauséabond. Rien à garder en quelque sorte.

Cependant je pense qu'il a franchi le pas de son auge avec le mail qu'il vient de vous envoyer et qui émane de son blog.

Je passe une fois de plus sur toutes ses accusations pour les ranger du côté d'une campagne électorale à la hauteur de ce Don Quichotte de pacotille.

Cependant il me paraît insupportable qu'il puisse porter atteinte à mon honneur et ma considération en m'accusant d'avoir influencé les élections municipales 2014 en déposant sciemment à la poste des bulletins de vote erronés. Outre le fait que je n'étais pas présent le jour de cette opération comment peut-on imaginer que je puisse me prêter à une telle manipulation.

En conséquence j'ai décidé de déposer plainte contre monsieur Lavette pour diffamation

Merci de votre patience

Jean-Pierre Laporte